

2月定例議会報告

日本共産党野洲市議団



新年度の当初予算を審議する2月定例市議会は2月27日から3月25日まで開催されました。

共産党市議団は小菅市議が代表質問、野並・太田議員が一般質問で市民の暮らしを守る市政を求めました。

TPP 「交渉参加やめよ意見書」を市議会が否決

共産党市議団は「TPP交渉参加表明の撤回を求め意見書」を提案しました。しかし、意見書に賛成は、共産党市議団ら4名だけ。保守系会派らは全員反対し不採択となりました。

野洲市農業委員会も、「参加やめよ」の意見書を採択しています。にもかかわらず、市議会が「TPP参加やめよ」の意見書を不採択にしたことに強い批判がでています。

代表質問 TPP・雇用と賃上げ・生活保護・野洲養護…。



小菅六雄

総務常任委員会委員。議会改革特別委員会委員長。議会運営委員会委員。

問 安倍首相がTPP交渉参加表明した。農業のみならず医療保険制度や食の安全など崩壊させる。TPPは参加すべきでない。

答 もっと慎重なことが必要だと思っております。

問 村田製作所9085億円、京セラ1兆5235億円もの内部留保がある。その一部を取り崩せば雇用拡大と賃上げは可能。野洲市でも若者の雇用は深刻であり、市として、市内の大企業に雇用と賃上げを要請すべきである。

答 市レベルで言っても無理。税制でもって動かしていく仕組みづくりが必要である。

問 生活保護基準の引き下げがされる。このようなことになれば、生保世帯のみならず、就学援助や国保税・介護保険料など、市民生活全体に大きな影響を受ける。

答 格差社会、経済不況など、この矛盾点を直すべき。単に給付を下げれば済む問題ではない。

問 地元校である野洲養護学校の大規模校解消へ分離新設を市として県教委に主張すべき。

答 守山・栗東市あたりにもう一校建てるのが望ましいと考える。

新病院凍結解除し、早期の整備推進を

昨年12月議会での市の「新病院整備方針」が賛成多数で承認されました。しかし、市長は「大多数の賛成でなかった」として「検討を凍結」しました。このままでは、野洲市に総合病院がなくなる恐れも。市民の命と健康を守る新病院の早期整備を求めました。

野洲病院 市内学区別患者数

(平成23年度)

| 学区 | 野洲 | 北野 | 三上 | 祇王 | 篠原 | 中主 | 合計 |
|----|-------|-------|------|------|-------|-------|-------|
| 人口 | 12372 | 7670 | 5699 | 9481 | 3663 | 12020 | 50905 |
| 入院 | 延人数 | 7523 | 3521 | 2677 | 3452 | 2997 | 29166 |
| | 1日当たり | 20.6 | 9.6 | 7.3 | 9.7 | 8.2 | 79.9 |
| 通院 | 延人数 | 21174 | 9716 | 7212 | 10644 | 5688 | 67506 |
| | 1日当たり | 58.0 | 26.6 | 19.8 | 29.2 | 15.6 | 184.9 |

市政・市議会へのご意見・ご要望をお寄せください

小菅六雄 比江668-3 (電話・FAX)589-4971
 野並享子 北野1-7-10 (電話・FAX)587-0985
 太田健一 近江富士2-11-25 (電話・FAX)588-3169

ホームページをご覧ください

共産党野洲市議団 検索

